

locale

Exposition projet Graines de Tandem au lycée Capou



L'espace exposition du CDI du lycée agricole de Capou Montauban a accueilli durant près de deux semaines l'exposition de présentation du projet Graines de Tandem, dans le cadre du festival Alimenterre.

Le projet Graines de Tandem a été pensé pour rendre visible une autre voie : l'agriculture paysanne, un mode de production alimentaire qui s'inscrit dans les critères de durabilité, de respect de l'environnement et de conservation du tissu social.

Léa Martinent et Rebecca Acosta sont allées en tandem à la rencontre des personnes qui ont décidé de produire autrement, dans le respect du vivant.

Elles sont ainsi parties de Montricoux, petite commune du Tarn-et-Garonne pour rejoindre en tandem le Mont Ventoux et se sont arrêtées, en chemin, à la rencontre de différents acteurs de cette agriculture paysanne familiale de proximité.

L'exposition présente ainsi une série de portraits des acteurs rencontrés et décline des notions clés autour des questionnements écologiques et environnementaux. Il est aussi possible de découvrir la web-série en flashant les QR codes associés aux différentes expériences d'agriculture présentées.

Un plateau radio et un débat animé par les élèves

Les deux protagonistes du projet ont présenté leur travail aux différentes classes participantes au festival Alimenterre, lors d'une journée fin novembre. Ils ont aussi participé au plateau radio / débat animé par les élèves de 1re Sciences et technologies de l'Agronomie et du Vivant, à l'issue de la projection de deux épisodes de leur web-série.

Ce projet mis en place dans le cadre du festival Alimenterre fait aussi écho aux initiatives en cours sur le site du lycée Capou pour développer la mobilité douce et la pratique du vélo.

Pour plus de renseignements, rendez-vous le site internet <https://epi82.educagri.fr/>